



Einer fÃ¼r alle, alle fÃ¼r einen

### **Challenge Day an der Schule am Schloss**

In diesem Jahr konnte zwar wieder der traditionelle Challenge Day an der Schule am Schloss stattfinden, musste aber leider aufgrund des anhaltenden Regens am zweiten Tag abgebrochen werden. Bei dem Wettbewerb startete der Jahrgang 8 und trat gegen andere Klassen des Jahrgangs an. Dabei mussten sie an fÃ¼nf sportlichen Stationen (Laufen, Walken, Biathlon, Rope Skipping, Spinning und Schwimmen) mÃ¶glichst viele Runden laufen, Bahnen schwimmen, etc., um die beste Platzierung der Klasse zu erreichen. WÃ¤hrend der Jahrgang 8 noch bei schÃ¶nem Wetter starten konnte und die SchÃ¼ler mit Eifer dabei waren, musste die Veranstaltung fÃ¼r die Klassen 9 am Tag darauf wegen des schlechten Wetters um 10.30 Uhr abgebrochen werden. Somit konnten nicht alle Klassen alle Stationen absolvieren und deshalb auch keine faire Auswertung vorgenommen werden. â??Trotz des Wetters haben sich die SchÃ¼ler und SchÃ¼lerinnen tapfer geschlagen und noch einige Diziplinen durchgefÃ¼hrt. Aber leider gibt es im Jahrgang 9 nun in diesem Jahr keinen Sieger. Insgesamt jedoch waren die SchÃ¼ler und SchÃ¼lerinnen hoch motiviert dabei und der Challenge Day hat ihnen, gerade jetzt nach den langen Corona-EinschrÃ¤nkungen, wieder riesigen SpaÃ? gemachtâ??, sagte Sport-Fachbereichsleiterin Christina Winkeler.

*Gisela Arling*